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Человек делает в день около 23 тысяч вдохов. Получается, что ежедневно каждый рязанец примерно 23 тысячи раз принимает 
по глотку яда, который разлит в воздухе. И каждый такой вдох стремительно сокращает нашу жизнь. Но самое страшное, 

что наши люди уже привыкли медленно умирать, а чиновники, судя по всему, привыкли ничего с этим не делать.
Когда вздохнём полной грудью – читайте на страницах 2–3

СПЁРТЫЙ
ВОЗДУХ

или Почему рязанский смертельный туман – не обман?
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СПЁРТЫЙ ВОЗДУХ
или Почему рязанский смертельный туман – не обман?

Человек делает в день около 
23 тысяч вдохов. Получается, 
что ежедневно каждый 
рязанец примерно 23 ты-
сячи раз принимает по 
глотку яда, который 
разлит в воздухе. И каж-
дый такой вдох стреми-
тельно сокращает нашу 
жизнь. Но самое страш-
ное, что наши люди уже 
привыкли медленно уми-
рать, а чиновники, судя по 
всему, привыкли ничего с этим 
не делать.

Детям становилось 
плохо на улицах 

В 2019–2020 годах ситуа-
ция с воздухом в Рязани была 
просто катастрофической. Выбро-
сы осуществлялись круглосуточ-
но. Осенью 2020 года две недели 
подряд концентрация отравляющих 
веществ в атмосфере достигла таких 
значений, что у взрослых постоянно 
болела голова, наблюдалась вялость. 
В воздухе висел стойкий, едкий 
запах помойки. Обеспокоенные 
родители жаловались в соцсетях на 
то, что детям становилось плохо на 
улицах города.

СМИ писали об аварии, произо-
шедшей на одном из крупных за-
водов. Потом выяснилось, что 

всё происходящее – результат одновре-
менного выброса сразу нескольких 
предприятий. Рязанцы обрывали 
телефоны экстренных служб 
и госорганов. Жаловались 
в Ростехнадзор, Росприрод-
надзор, прокуратуру и так 
далее. Звонили и на 
прямую линию Прези-
денту РФ Владимиру 
Путину. 

Город закрытых форточек
Лето. Рязань. Даже с наступлением прохладного 

вечера практически никто не открывает окна и фор-
точки. Рязанцы знают: как только сделаешь это – 
впустишь в дом смерть. За годы жизни в окружении 
ядовитого тумана люди приспособились.

В том числе особо опасные, такие как «Завод 
Техно», ГК «Русская кожа», АО РНПК. Много лет этот 
дым из промышленных труб безжалостно уничто-
жает экологию мегаполиса.

– Мы с семьёй переехали в Рязань 
в 2019-м, – рассказывает юрист-эколог 
Татьяна Сильченко. – В тот год как раз была 
волна «выпусков». Помню, как в мае в пять часов 
вечера мы с мужем пошли в магазин и впервые 
попали в этот выброс. Я была в шоке. Никогда 
прежде в своей жизни я не ощущала подобной 
едкой вони! В голове сразу заметались мысли о хи-
мической удушающей атаке и надо срочно куда-то 
бежать, спасаться! Оглядываюсь, а люди вокруг 
почти не обращают внимания.

промышленных 
предприятий725 

В настоящий момент в Рязанском регионе работают

216
300

относятся 
к I и II категориям 
опасности

Из них

Более
расположены 
в черте города, то есть буквально 
рядом с нашими домами

– Вначале нам не верили, на все жалобы мы 
получали лишь отписки от надзорных орга-

нов, – вспоминает Татьяна. – Поэтому рязанские 
экоактивисты совместно с членами Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВ-
ДУ стали сами проводить исследования. Регистри-
ровали просто бешеные превышения ПДК. После 
обнародования этих показателей и массовых 
жалоб, федеральные и региональные ведомства 
наконец-то признали: рязанцев действительно 
постоянно травят. 

Начались повальные проверки, к делу подключи-
лась природоохранная прокуратура. Главная про-
блема заключается в том, что зачастую невозможно 
определить, выбросы какого предприятия вновь 
окутали районы-кварталы и жилые массивы города. 

Сотни заводов, которые оккупировали некогда 
зелёную, экологически благополучную Рязань, стоят 

буквально впритирку. Их санитарно-защитные 
зоны накладываются друг на друга. 

Более того, несмотря на огромную 
негативную нагрузку на эколо-

гию, продолжают открываться 
новые промплощадки. 

Почему в городе, 
который и так уже еле 

дышит, дается зелёный 
свет на возведение очеред-

ной «вонючки» – большой вопрос 
к чиновникам!

Как поясняет юрист-эколог, 
есть такая особенность ор-
ганизма, как «обонятельная 
усталость». Она появляется 
у человека из-за длительного 
воздействия химикатов в возду-
хе, или их высокой концентра-
ции. Человеческий нос просто 
перестает их воспринимать, 
а мозг реагировать на опасность. 
Но это не значит, что организм 
привыкает. Он умирает медлен-
но, но верно, атакованный лету-
чими химикатами-убийцами.

Наглядная статистика естественного 
прироста/убыли населения буквально 
кричит: рязанцы умирают тысячами! 
Город постепенно становится бо-
лее безлюдным, а кладбища растут. 
Настоящие причины, конечно, не 
называются, но они ясны каждому. 

В январе – апреле 
2022

 года 

В январе – апреле 
2023 

года 

Для сравнения: 

Разница 
более чем 

в два-три раза! 
Ещё оста-

лись сомне-
ния?

Родилось 
2314

Родилось 
 2070

Умерло 
6639

Умерло 
5406
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Букет зловония каждому!
В прошлом году и в начале текущего наш 
прибор и прибор Роспотребнадзора фикси-
ровали превышение в воздухе показателя 

акролеина, – рассказывает руководитель обществен-
ной экологической организации «Дышим чистым» 
Александр Суфранович. – Знаете, что это такое? 
Это смерть в чистом виде. Он ядовит и токсичен. 
Вызывает поражение дыхательных путей, радиоло-
гические и функциональные нарушения в организме.

Роспотребнадзор почти каждую неделю фиксиру-
ет превышения! Вот, например, в середине мая ПДК 
был превышен на 0,5% по целому ряду химикатов. 
Кажется, это не так уж много. Но острое отравление, 
например, сероводородом, которым с жителями 
щедро делятся местные предприятия, наступает уже 
при концентрациях в воздухе 0,2 – 0,3 мг/л. Концен-
трация выше 1 мг/л – смерть! То есть до могилы нам 
остается буквально несколько глотков воздуха.

Кажется, что с началом проверок дышать 
на улицах стало чуть-чуть легче. Но в сети 
постоянно выкладываются видео мерт-
вых птиц – прилетевшие к нам пернатые 
погибают целыми стаями!

«Михайловское шоссе, завод ЕВРАЗ» – 
комментирует голос за кадром. А в кадре 
десятки погибших воробьев. Птицы пада-
ли замертво.

Группа общественного движения 
«Экомонитор» 30 мая разместила 
на своей странице в соцсети 
карту, на которой отмечены 
поступающие от жителей 
жалобы на зловоние: полго-
рода в красной зоне! 

Можно констатировать, что сегодня ночью 
город подвергся химической атаке. Ви-
део с Куйбышевского шоссе. Дым со стороны 

АО «Завод металлов и сплавов», – поясняет в другом 
наглядном видеоролике лидер рязанских справед-
ливороссов Григорий Парсентьев.

Теперь производства стараются сбрасы-
вать свои газы ночью. Хорошо, если к утру ветер их 
немного развеет. Но чаще они остаются в  городе 
и действуют на наш организм как бомба замедлен-
ного действия.

Все свалки горят
Помимо огромных куч мусора на улицах, так ещё  

свалок по области немеряно. Санкционированных. 

А есть ещё несанкционированные, 
которых Росприроднадзор насчитал 
24 штуки. 
Эти свалки горят с пугающей периодичностью, 

а дым от них доходит до центральных районов Рязани. 
Природоохранные ведомства время от времени 

выявляют и проводят мероприятия по ликвидации 
«нелегалов». Например, в прошлом году была об-
наружена несанкционированная свалка строитель-
ных, древесных, металлических отходов на улице 
Центральной в селе Борок Шиловского района и на 
землях лесного фонда вблизи села Городковичи 
Спасского района. После обращения в прокурату-
ру эти свалки были ликвидированы. Вот только, по 
рассказам местных, вместо одних как грибы после 
дождя вырастает множество других. 

Экологический ущерб для региона 
от подобных пожаров очевиден. 
Поэтому мы на базе Штаба 

Захара Прилепина организовали группу 
контро ля, реагирования и пресечения 
всевозможных поджогов мусора, – рас-

сказывает руководитель направления 
центра НВП  «Дружина» Павел 

Бурмистров. – Не секрет, 
что нечистые на руку дельцы, чтобы 

избежать дополнительных трат 
за легальную утилизацию мусора, 
попросту сжигают его на свалках, 
возле производственных площадей, 

в гаражных кооперативах. При горении 
происходит выброс огромного количе-

ства угарного газа и почти всей таблицы Менделе-
ева. Однако данным вопросом профильные чиновники 
региональных ведомств также не хотят заниматься.

Чтобы наладить работу по выявлению и борь-
бе с мусорными пироманами, в социальных сетях 
Штаба Захара Прилепина каждый житель города те-
перь может пожаловаться на горящие помойки. Чем 
больше будет поступать информации, тем эффек-
тивнее удастся наладить борьбу с разрушителями 
воздуха и наших легких.

СПЁРТЫЙ ВОЗДУХ
Пыль городских дорог 
у наших ног

Всё больше горожан страдает болезнями ды-
хательных путей. Впрочем, ничего удивительного: 
заводы – пожары – горящие свалки... К этим «тихим 
убийцам» легких и иммунитета присоединилась 
пыль, которая копится на улицах Рязани.

Весна в Рязани – ад для аллергиков. Город уто-
пает в пыли, которая состоит из песка и отслужив-
ших свой срок реагентов.

Поливальные машины время от времени пока-
зываются на улицах, но этого явно недостаточно. 
Кстати, новый мэр города уже обратил внимание на 
данную проблему. 

Если он сумеет увеличить количество поливаль-
ных машин хотя бы на главных улицах Рязани, 
жителям города станет легче дышать. Ненамного, 
к сожалению, но даже за глоток свежего воздуха 
будем бесконечно благодарны!

Председатель Совета регионального отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, 
Григорий Парсентьев

Необходимо принимать конкретные меры. 
Выявлять и наказывать предприяти-
я-загрязнители воздуха. Заставлять их 

внедрять в производство очистные сооружения. 
И если они не начнут работу в данном направлении, 

закрывать. В идеале – переносить за 
черту города. Это сложно, но вполне 
реально.

Также возникает много вопросов 
к министерству природопользова-
ния области. Именно оно должно 
осуществлять межведомствен-
ное взаимодействие. И во многом 

ответственность за происходящее 
лежит на чиновниках минприроды, 

которые не спешат хоть как-
то урегулировать ситуацию. 

Единственное ведомство, 
которое в настоящий мо-
мент активно борется за 
чистый воздух, за здоровье 

и жизни рязанцев – это 
природоохранная проку-

ратура.
Ещё один важный 

момент, который хотелось бы прояснить: почему 
в последнее время в городе производилась застрой-
ка, которая в первую очередь отвечала интересам 
застройщика? Ведь при возведении высоток никто 
даже не задумался учесть розу ветров. Именно по 
этой причине смог не выдувается, а опускается 
к земле и мы задыхаемся. Особенно тяжело прихо-
дится в безветренную погоду. 

Необходимо, чтобы рязанцев услышали 
правоохранительные органы на 
федеральном уровне и приняли меры.

Григорий ПАРСЕНТЬЕВ

Павел Бурмистров
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Фото: Григорий Парсентьев
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СОЦИАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВО

ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0
На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала 
вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. 
Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? 
Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят 
оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? 

Глава Центробанка Эльвира Набиуллина на том же форуме заявила: 
у нас есть что приватизировать. И это правда. Доля государства в экономи-
ке составляет, по разным оценкам, от 40 до 50%. Под контролем правитель-
ства – атомная промышленность, гидроэнергетика, ключевые банки, часть 

нефтедобычи и переработки, крупнейшая 
авиакомпания страны, некоторые заводы 
тяжёлого машиностроения, ведущие на-
учно-производственные центры. Без этих 
предприятий у государ-
ства попросту нет 
будущего. 

Либеральное лобби уже 
сейчас предлагает выставить 

на торги акции РЖД, «Росатома», 
«Транснефти», «Ростеха» и «Почты Рос-
сии». Но особенно умиля-
ют призывы избавиться 
от государственных 
долей… в коньячных 
заводах! Похоже, 
кто-то собирается 
не только отщипнуть 
кусок государственного 
пирога, но и с размахом 
отметить это дело.

Но не 
слишком ли 
тяжелым 

будет похмелье от оче-
редной распродажи 
госсобственности? 

Вице-спикер Государственной Думы РФ, 
член фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 

ЗА ПРАВДУ»

Единственное, на чём должны основываться 
как приватизация, так и национализация, – 

это экономическая целесообразность.
Российские системные либералы традиционно 

настаивают именно на продолжении приватизации. 
При этом большинство крупных государственных 
активов сегодня управляются хоть и не без проблем, 
но вполне эффективно. Отдавать из-за сиюминутной 
выгоды в частные руки предприятия уровня Сбера или 
«Аэрофлота», конечно, не имеет никакого смысла – 
эти предприятия ежегодно приносят в казну сот-
ни миллиардов рублей!

Единственно верным решением служит продажа 
небольших пакетов акций госкомпаний на бирже 
российским гражданам. Однако никакой масштабной 
приватизации сегодня в России быть не должно!

Страна 
невыученных 
уроков

Америка и Европа не 
просто помогали разворо-
вывать и разрушать советское 
наследие – руками младорефор-
маторов они устраняли своего главного конкурента на 
мировом рынке.

Уже не секрет, что в те годы прямо в Доме Правитель-
ства РФ заседал штаб западных советников под руко-

водством офицера ЦРУ. Через подставных лиц, 
через олигархов, через бандитские группиров-
ки американцы скупили критически важные 
для страны предприятия. 

По данным Росстата, в первый же год 
приватизации было продано около 42 тысяч 

промышленных предприятий. А на их базе 
возникло только 12 тысяч новых хозяй-
ствующих субъектов! Где остальные трид-
цать тысяч? Ответ знает каждый россиянин: 

разграблены и распроданы по винтикам. 

нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая 
авиакомпания страны, некоторые заводы авиакомпания страны, некоторые заводы авиакомпания страны, некоторые заводы 
тяжёлого машиностроения, ведущие на-тяжёлого машиностроения, ведущие на-тяжёлого машиностроения, ведущие на-
учно-производственные центры. Без этих учно-производственные центры. Без этих учно-производственные центры. Без этих 
предприятий у государ-предприятий у государ-
ства попросту нет ства попросту нет 
будущего. 

cергей миронов
Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Всё, что Набиуллина, Решетников и Орешкин говорили 
в Петербурге про прелести “новой приватизации”, – 
ложь от первого до последнего слова. Речь даже не 

о том, уйдет ли на этот раз госсобственность за бесценок 
или бюджет всё же получит что-то ощутимое. Вопрос прин-
ципиальный: зачем государству терять контроль над той 
или иной структурой? Чтобы ещё больше капиталов утекло 
за рубеж? Говорите, неэффективный актив? А почему? Либо 
там менеджеры никудышные, и тогда надо их менять. Либо 
этот актив выполняет важные для страны задачи и по 
определению не заточен на извлечение прибыли, и тогда о ка-
кой-либо распродаже надо забыть. 

В Советском Союзе приватизации не было. Зато 
были действительно доступные путёвки на курорты, 
отдых в пионерлагерях, дошкольное образование, 
коммунальные услуги – за всё это советский чело-
век отдавал чисто символические деньги. А что вы 
скажете о беспроцентных ссудах на кооперативное 
жильё, мебель и бытовую технику? Может ли себе 
позволить такую роскошь новая Россия? А в небога-
том СССР это было в порядке вещей! 

Быть социальным государством – 
это не значит разбазаривать 
народное достояние! 

Начало или продолжение? 
Впрочем, мало кто знает, но приватизация как 

таковая в нашей стране и не заканчивалась! В круп-
нейшем электронном справочнике правовых актов 
можно без труда найти любопытный документ. Это 
утверждённый правительством ещё в 2019 году 
план продажи государственных предприятий! Есть 
в нём и данные на краткосрочную перспективу, на 
2023–2025 годы. 

 2.0

От чего же 
планируют

избавиться чиновники? 
Это внушительный список 

сельхозпредприятий, заводов 
пищевой промышленности, 

есть транспортные компании, 
есть химзаводы и даже охот-
хозяйства. Пока всё выглядит 
довольно безобидно. Но что 

мешает дополнить и рас-
ширить список? Да 

ничего! 

сии». Но особенно умиля-
ют призывы избавиться 
от государственных 
долей… в коньячных 
заводах! Похоже, 
кто-то собирается 
не только отщипнуть 
кусок государственного 
пирога, но и с размахом 
отметить это дело.

слишком ли 

будет похмелье от оче-

уроков
Америка и Европа не 

просто помогали разворо-
вывать и разрушать советское 
наследие – руками младорефор-
маторов они устраняли своего главного конкурента на 
мировом рынке.

Уже не секрет, что в те годы прямо в Доме Правитель-
ства РФ заседал штаб западных советников под руко-

водством офицера ЦРУ. Через подставных лиц, 
через олигархов, через бандитские группиров-
ки американцы скупили критически важные 
для страны предприятия. 

приватизации было продано около 42 тысяч 

Александр Бабаков

В 90-е под 
предлогом эконо-

мического развития, 
создания фондового 

рынка, справедливого рас-
пределения национальных 

богатств было украдено 
и разрушено почти всё, 

что создавали совет-
ские люди 

Геннадий Семигин, Сопредседатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, Председатель 

Комитета Госдумы по делам национальностей

Идея новой приватизации прозвучала неожи-
данно. Проведенный в начале 1990-х этап всё 
ещё вызывает недоумение в обществе. Как 

получилось, что госсобственность, в том числе стра-
тегическая, созданная за 70 лет советской власти, 
природные богатства, доходы от эксплуатации всего 
этого оказались в руках узкой группы нуворишей 
и в офшорах? Прежде чем затевать новый передел, 
надо разобраться со старым. Объяснение, что всё 
проводилось по закону, больше не работает. Неспра-
ведливые, вредные законы должны пересматриваться. 
Общество вправе рассчитывать на справедливость 
и действующую в интересах народа власть.  

ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0
На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала 
вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. 
Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? 
Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят 
оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? 

ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0 2.0ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0 2.0
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Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.

Владимир Путин назвал белое белым, а чёр-
ное – чёрным. Признавая героизм вагнеров-
цев и их заслуги перед Родиной, он назвал 

происходящее мятежом и ударом в спину этой 
Родине, – подвел итог тяжелейшего субботнего дня 
Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ Сергей Миронов.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
уже давно предупреждала и коллег по Госдуме, 
и федеральных чиновников о том, какую опасность 
таят в себе высокопрофессиональные, вооружен-
ные до зубов (кстати, за государственный счёт) 
и неподконтрольные Минобороны подразделения 
ЧВК. Но российских социалистов услышали только 
сейчас. 

Деятельность таких компаний должна 
осуществляться только за пределами 
Российской Федерации, а сами они – полно-

стью контролироваться Министерством обороны. 
Соответствующий законопроект мы выдвигали 
неоднократно. Кто мешал его принять? То, что 
руководство ЧВК “Вагнер” было против, – понятно. 
Вольница лучше, чем регламентация. У меня вопрос 
к Министерству обороны: а вы-то почему давали 
отрицательное заключение? Мы убеждены, что 
этот закон должен быть принят, чтобы впредь 
такое не повторялось, – заявил Председатель Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей 
Миронов.

По словам лидера социалистов, 
сплоченность россиян вокруг Президента РФ 
Владимира Путина – главное, 
что продемонстрировал мятеж. 

Также Сергей Миронов выразил глубокое 
уважение солдатам и офицерам, которые смогли 
сохранить свои позиции на фронте.

Не могу не сказать о героях-лётчиках, ко-
торые, к сожалению, погибли. Я абсолютно 
убежден, что они должны быть удостоены 

высоких наград Родины. Их именами нужно назвать 
школы, где они учились, улицы в городах, где они 
родились. Это будет справедливо, – считает Сергей 
Миронов. 

РОССИЙСКИЕ 
СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

   ДАВНО…

ИЛИ

С ТАКИМИ РЕФОРМАТОРАМИ 
И ВРАГОВ НЕ НАДО

Прихватизаторы 90-х подчистую ограбили 
наш народ: даже в самые тяжёлые годы Ве-
ликой Отечественной захватчики не смогли 
уничтожить тяжëлую металлургию, а чубай-
совским прихвостням это удалось!
До начала приватизации в Липецке, например, рабо-

тал настоящий машиностроительный кластер: 18 заво-
дов-смежников поставляли станки, чугунное и цветное 
литьё не только в страны Варшавского договора. Тот же 
завод «Центролит» торговал с США, Великобританией, 
Японией и даже со Швейцарией, которая сама является 
лидером европейской металлургии! Что сейчас в цехах 
предприятия? Наверное, вы уже догадались: торгово-раз-
влекательный центр... 

От знаменитого часового завода «Заря» в Пензе не 
осталось вообще ничего! Когда-то здесь выпускали 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

Геннадий Семигин

Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.

происходящее мятежом и ударом в спину этой 
Родине, 
Председатель Партии 
ЗА ПРАВДУ 

уже давно предупреждала и коллег по Госдуме, 
и федеральных чиновников о том, какую опасность 
таят в себе высокопрофессиональные, вооружен-
ные до зубов (кстати, за государственный счёт) 
и неподконтрольные Минобороны подразделения 
ЧВК. Но российских социалистов услышали только 
сейчас. 

стью контролироваться Министерством обороны. 
Соответствующий законопроект мы выдвигали 
неоднократно. Кто мешал его принять? То, что 
руководство ЧВК “Вагнер” было против, – понятно. 
Вольница лучше, чем регламентация. У меня вопрос 
к Министерству обороны: а вы-то почему давали 
отрицательное заключение? Мы убеждены, что 
этот закон должен быть принят, чтобы впредь 
такое не повторялось, 
тии 
Миронов

По словам лидера социалистов, По словам лидера социалистов, 
сплоченность россиян вокруг Президента РФ сплоченность россиян вокруг Президента РФ 
Владимира Путина – главное, Владимира Путина – главное, 
что продемонстрировал мятеж. 

уважение солдатам и офицерам, которые смогли 
сохранить свои позиции на фронте.

высоких наград Родины. Их именами нужно назвать 
школы, где они учились, улицы в городах, где они 
родились. Это будет справедливо, 
Миронов

РОССИЙСКИЕ 
СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

         

Допустим, у российских финансовых групп есть 
свободные финансовые ресурсы – они разве не 

знают, как ими распорядиться? Пусть сделают что-то 
своё, пусть инвестируют в создание предприятий с нуля. 

Однако они хотят прийти на всё готовенькое, урвать 
кусок пожирнее с помощью своих агентов влияния в выс-
ших эшелонах власти. Тот “большой хапок”, который они 

затевают в условиях жесточайшего противостояния 
с Западом, – это масштабная экономическая диверсия 

против России с серьёзными политическими последствия-
ми. Этого допустить нельзя и этого не будет!

cергей миронов:

После приватизации предприятие 
разделили на несколько мелких 
контор, которые были добросовестно 
уничтожены.

Деньги есть! 
Не надо врать людям!

Сегодня либеральный блок 
правительства продолжает 

петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Получить высокие доходы, когда поку-
патели знают, что вам позарез нужны 
деньги, нереально. Более того: деньги и не 

нужны. Так, в Фонде национального благосостояния 
лежит более 13 триллионов рублей, ещё несколь-
ко триллионов валяется по счетам, а дефицит 
успешно покрывается внутренними займами. 
Таким образом, смысл приватизации, как и в 90-е 
годы, – это желание передать госсобственность 
в частные, а то и иностранные руки – так проком-
ментировал ситуацию депутат Государственной 
Думы РФ фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» Михаил Делягин. 

Идеологи новой распродажи госимущества уба-
юкивают нас – мол, теперь-то уже точно всё пройдет 
цивилизованно и с учётом интересов государства, 
лишнего, дескать, не отдадим. Но, как известно, 
аппетит приходит во время еды. А голодных до 
народного имущества олигархов, как показал ПМЭФ, 
в нашей стране немало! 

«ХАПОК» 
В ЗАКОНЕ

Не надо врать людям!Не надо врать людям!
Сегодня либеральный блок 

правительства продолжает 
петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Михаил Делягин
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Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.

Владимир Путин назвал белое белым, а чёр-
ное – чёрным. Признавая героизм вагнеров-
цев и их заслуги перед Родиной, он назвал 

происходящее мятежом и ударом в спину этой 
Родине, – подвел итог тяжелейшего субботнего дня 
Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ Сергей Миронов.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
уже давно предупреждала и коллег по Госдуме, 
и федеральных чиновников о том, какую опасность 
таят в себе высокопрофессиональные, вооружен-
ные до зубов (кстати, за государственный счёт) 
и неподконтрольные Минобороны подразделения 
ЧВК. Но российских социалистов услышали только 
сейчас. 

Деятельность таких компаний должна 
осуществляться только за пределами 
Российской Федерации, а сами они – полно-

стью контролироваться Министерством обороны. 
Соответствующий законопроект мы выдвигали 
неоднократно. Кто мешал его принять? То, что 
руководство ЧВК “Вагнер” было против, – понятно. 
Вольница лучше, чем регламентация. У меня вопрос 
к Министерству обороны: а вы-то почему давали 
отрицательное заключение? Мы убеждены, что 
этот закон должен быть принят, чтобы впредь 
такое не повторялось, – заявил Председатель Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей 
Миронов.

По словам лидера социалистов, 
сплоченность россиян вокруг Президента РФ 
Владимира Путина – главное, 
что продемонстрировал мятеж. 

Также Сергей Миронов выразил глубокое 
уважение солдатам и офицерам, которые смогли 
сохранить свои позиции на фронте.

Не могу не сказать о героях-лётчиках, ко-
торые, к сожалению, погибли. Я абсолютно 
убежден, что они должны быть удостоены 

высоких наград Родины. Их именами нужно назвать 
школы, где они учились, улицы в городах, где они 
родились. Это будет справедливо, – считает Сергей 
Миронов. 

РОССИЙСКИЕ 
СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

   ДАВНО…

ИЛИ

С ТАКИМИ РЕФОРМАТОРАМИ 
И ВРАГОВ НЕ НАДО

Прихватизаторы 90-х подчистую ограбили 
наш народ: даже в самые тяжёлые годы Ве-
ликой Отечественной захватчики не смогли 
уничтожить тяжëлую металлургию, а чубай-
совским прихвостням это удалось!
До начала приватизации в Липецке, например, рабо-

тал настоящий машиностроительный кластер: 18 заво-
дов-смежников поставляли станки, чугунное и цветное 
литьё не только в страны Варшавского договора. Тот же 
завод «Центролит» торговал с США, Великобританией, 
Японией и даже со Швейцарией, которая сама является 
лидером европейской металлургии! Что сейчас в цехах 
предприятия? Наверное, вы уже догадались: торгово-раз-
влекательный центр... 

От знаменитого часового завода «Заря» в Пензе не 
осталось вообще ничего! Когда-то здесь выпускали 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

Геннадий Семигин

Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.

происходящее мятежом и ударом в спину этой 
Родине, 
Председатель Партии 
ЗА ПРАВДУ 

уже давно предупреждала и коллег по Госдуме, 
и федеральных чиновников о том, какую опасность 
таят в себе высокопрофессиональные, вооружен-
ные до зубов (кстати, за государственный счёт) 
и неподконтрольные Минобороны подразделения 
ЧВК. Но российских социалистов услышали только 
сейчас. 

стью контролироваться Министерством обороны. 
Соответствующий законопроект мы выдвигали 
неоднократно. Кто мешал его принять? То, что 
руководство ЧВК “Вагнер” было против, – понятно. 
Вольница лучше, чем регламентация. У меня вопрос 
к Министерству обороны: а вы-то почему давали 
отрицательное заключение? Мы убеждены, что 
этот закон должен быть принят, чтобы впредь 
такое не повторялось, 
тии 
Миронов

По словам лидера социалистов, По словам лидера социалистов, 
сплоченность россиян вокруг Президента РФ сплоченность россиян вокруг Президента РФ 
Владимира Путина – главное, Владимира Путина – главное, 
что продемонстрировал мятеж. 

уважение солдатам и офицерам, которые смогли 
сохранить свои позиции на фронте.

высоких наград Родины. Их именами нужно назвать 
школы, где они учились, улицы в городах, где они 
родились. Это будет справедливо, 
Миронов

РОССИЙСКИЕ 
СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

         

Допустим, у российских финансовых групп есть 
свободные финансовые ресурсы – они разве не 

знают, как ими распорядиться? Пусть сделают что-то 
своё, пусть инвестируют в создание предприятий с нуля. 

Однако они хотят прийти на всё готовенькое, урвать 
кусок пожирнее с помощью своих агентов влияния в выс-
ших эшелонах власти. Тот “большой хапок”, который они 

затевают в условиях жесточайшего противостояния 
с Западом, – это масштабная экономическая диверсия 

против России с серьёзными политическими последствия-
ми. Этого допустить нельзя и этого не будет!

cергей миронов:

После приватизации предприятие 
разделили на несколько мелких 
контор, которые были добросовестно 
уничтожены.

Деньги есть! 
Не надо врать людям!

Сегодня либеральный блок 
правительства продолжает 

петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Получить высокие доходы, когда поку-
патели знают, что вам позарез нужны 
деньги, нереально. Более того: деньги и не 

нужны. Так, в Фонде национального благосостояния 
лежит более 13 триллионов рублей, ещё несколь-
ко триллионов валяется по счетам, а дефицит 
успешно покрывается внутренними займами. 
Таким образом, смысл приватизации, как и в 90-е 
годы, – это желание передать госсобственность 
в частные, а то и иностранные руки – так проком-
ментировал ситуацию депутат Государственной 
Думы РФ фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» Михаил Делягин. 

Идеологи новой распродажи госимущества уба-
юкивают нас – мол, теперь-то уже точно всё пройдет 
цивилизованно и с учётом интересов государства, 
лишнего, дескать, не отдадим. Но, как известно, 
аппетит приходит во время еды. А голодных до 
народного имущества олигархов, как показал ПМЭФ, 
в нашей стране немало! 

«ХАПОК» 
В ЗАКОНЕ

Не надо врать людям!Не надо врать людям!
Сегодня либеральный блок 

правительства продолжает 
петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Михаил Делягин
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ДОРОГАМИ ГУМПОМОЩИ:

Прикоснуться 
к истории предков-
победителей

Прежде чем покинуть ЛНР, 
предстоит совершить ещё одну 
важную миссию. Наша дорога 
лежит в Луганск. По пути 
замечаем интересные 
арт-объекты – оста-
новки и заборы, 
на которых 
бело-сине- 
красным выве-

дены лозунги: «Своих не бросаем» 
и «Работаем вместе, братья»

Как и вся страна, с момен-
та начала СВО мы начали 
активную работу по сбору 
гумпомощи. Правда, первое 

время партийцы, представители обще-
ственных организаций, с которыми мы 
долгое время плодотворно сотрудничаем, 
и просто неравнодушные люди приносили 
всё подряд. То, что, по их мнению, могло 
пригодиться нашим бойцам и людям, 
оказавшимся в зоне СВО. Мы паковали всё 
принесенное в коробки и отвозили. Чуть 
позже пришло понимание, что необходима 
точечная работа. Поэтому теперь соби-
раем посылки на основе заявок.

В текущем году у рязанских справед-
ливороссов нынешняя поездка с посыл-
ками – уже третья по счёту. На сей раз в багажнике, 
кроме привычных вещей и порядка пятидесяти 
килограммов продуктов питания, лежат три прицела, 
десять маскировочных сетей, две бензопилы и рем-
комплекты к пилам. Всё это было собрано и заку-
плено для батальона «Оплот». К ним и держим путь.

Кстати, военнослужащие батальона несут службу 
на блокпостах, поэтому до расположения не доез-
жаем. Ребята из «Оплота» встречают гумконвой из 
Рязани в одном из районных центров. Они оператив-
но перегружают посылки в свой транспорт, одно-
временно с интересом изучая их содержимое. Судя 
по сдержанным улыбкам суровых бойцов, самыми 
долгожданными для них оказались именно прицелы. 
Однако и всё остальное пришлось очень кстати!
Быстро разъезжаться не торопимся. Ведь надо ещё 
обменяться последними новостями. 

На могиле героя
Наконец въезжаем в Луганск. Город-герой на-

полнен людьми, звуками, жизнью. Останавливаемся 
возле храма иконы Божией Матери «Умиление». 
В настоящий момент здесь полным ходом идет ре-
конструкция. Но, несмотря на строительные работы, 

здесь проводят службы. Лидер рязанских 
справедливороссов заказал сорокоуст о здра-

вии Захара Прилепина, на которого не 
так давно было совершено поку-

шение, и за упокой его водителя 
Александра Шубина, замеча-
тельного парня, погибшего при 
взрыве.

На пути Беловодск. Справедли-
вороссы делают остановку у мемо-
риала воинам Великой Отечествен-
ной войны, чтобы возложить цветы 
к Вечному огню и почтить минутой 
молчания героев прошлых лет. 

На въезде в Луганск высится десятиметровый 
курган. На нём – огромная величественная скульптура: 
княжеская дружина и перед ней на коне князь Игорь. Меч 
воинственно поднят к небу. Кажется, что в любую секунду 
он может повести своё войско в поход. 

Этот памятник князю Игорю в 2014 году украин-
ские войска почти полностью варварски уничтожили 
артиллерийским обстрелом. В 2022-м, когда линия 
соприкосновения отодвинулась вглубь Украины, по 
прямому приказу Президента РФ Владимира Путина 
удивительный памятник был восстановлен во всём 
своём былом великолепии.

Такое 
встречается 

повсеместно, – поясняет 
Григорий Парсентьев. – 

Битва с укрофашистами ещё 
больше сблизила жителей новых 
территорий и остальной страны. 

Это чувствуется во всём. И то, 
как нас здесь встречают, и как 

общаются. Вообще, должен 
отметить, что жители 

Луганска – очень стойкие 
люди. Кремень! 

Теперь после реконструкции мы можем 
прикоснуться к истории, которая слу-
жит некой связующей нитью между 

поколениями, – улыбается Председатель Совета 
регионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Рязанской области Григорий 
Парсентьев. – Историческую память необходимо со-
хранить. Мы должны бережно относиться к подоб-
ным местам, особенно сейчас, когда укронацисты 
жаждут их все уничтожить.

Место захоронения Александра оказалось 
совсем недалеко. Мы посетили могилу земляка, 
возложили цветы, постояли в скорбном молчании 
и только после этого отправились в обратный путь.

Это и есть наша 
цель, – поясняет Гри-
горий Парсентьев. – 

Перед тем как отправиться 
в поездку, я выяснил у отца Саши, 

где похоронен наш товарищ. Ока-
залось, что на том же кладбище, где 

покоится и мой отец.

Это не  
последняя 
поездка, 

будут ещё, – уверя-
ет лидер рязанских 
справедливороссов 
Григорий Парсентьев. – 
Как только появится 
новая информация 
о необходимых вещах, 
мы будем всё привозить. 
Ребят, которые сейчас 
на передовой борются 
с убийцами Саши и мир-
ного населения, никог-
да не бросим и всегда 
поддержим!

И вот обратный путь. Григорий Парсентьев вспо-
минает – в прошлый раз был груз и для мирного 
населения республики, поэтому пришлось подольше 
задержаться, чтобы всё передать. Кроме того, в про-
шлую поездку рязанские справедливороссы захва-
тили с собой медикаменты – крайне важная посылка 
для территории, на которой почти не утихают бои.

Бойцы спрашивают о своих 
родных, что известно? Получить 
весточку из дома – большое 
счастье для солдат. Они просят 
передать привет «своим» 
и в очередной раз заверяют 

 «Победим! 
 И вернёмся  
 домой» 

РЯЗАНЬ

РЯЗАНЬ – 
ЛНР –

Дорога стелется под колесами ровной полосой, 
по сторонам – ухоженные засеянные поля. Пока добираемся 
до первого пункта поездки, Григорий Парсентьев 
рассказывает, с чего всё началось.

Граница. ЛНР. Большой чёрный джип с рязанскими номерами останавливается у поста. 
Водитель перекидывается парой слов с дежурным и трогается дальше. Дорога привычная, 
маршрут знакомый. Председатель Совета регионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Рязанской области Григорий Парсентьев 
и его команда в очередной раз направляются на территорию Луганской Республики

в машине, под завязку набитой гуманитарной помощью. Уже в который раз.

Фото: 123rf.com
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Дачники из СНТ «Нефтяник» 
много лет вели бесконечную 
борьбу с одним из собственников 
участков. Любопытно, что владе-
лец земли, которая стала камнем 
преткновения – не человек, а целая 
организация. 
Её руководитель в 2016 году при-
думал хитрый способ экономить на 
утилизации мусора. Он оформил 
в собственность несколько земель-
ных участков в СНТ и начал свали-
вать на них мусор. Разумеется  
 растущая под боком не по дням, 
 а по часам свалка возмутила 
 дачников. Хуже того, периодиче-  
 ски этот мусор горел, наполняя 
 окружающий воздух химикатами  
 и вонью.  На многочисленные 

жалобы собственников соседних 
участков в различные инстанции 
никакой реакции не было.

В итоге знакомые посоветовали 
председателю СНТ искать помощи 
в Центре защиты прав граждан 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ. Многим рязанцам уже 
давно известно о том, что юристы 
центра помогают всем без исклю-
чения, делают это совершенно 
бесплатно и, как правило, добива-
ются успеха.

Председатель товарищества 
отправилась в центр на приём к его 
руководителю Евгению Никулки-
ну и рассказала о том, как ушлые 
предприниматели травят природу 
и жителей «Нефтяника».

ЦЕНТРЫ ЗАЩИТЫ ПРАВ 
Как оформить единое пособие на детей? Как признать дом 
аварийным? Как отстоять права пенсионера или тех, кто 
оказался на грани увольнения? Что делать, если в квитанции 
за жилищно-коммунальные услуги появилась дополнитель-
ная строчка? На эти вопросы с 2015 года ежедневно отвечают 
специалисты Центра защиты прав граждан Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Рязанской области (ЦЗПГ).

Заставили прибраться

В результате надзорный ор-
ган потребовал у данной орга-
низации ликвидировать свалку. 
В отношении её владельца было 
возбуждено административное 
дело. Кроме того, были направ-
лены материалы для принятия 
решения о возбуждении уго-
ловного дела. Прокуратура, как 
и руководитель ЦЗПГ, держат 

ситуацию на особом 
контроле. Не исклю-

чено, что в скором 
будущем с загряз-
нителя природы 
будет взыскан 
серьезный 
штраф за вред, 

нанесенный 
почве.

На улице Октябрьской стоит старый дом. Он 
неплохо сохранился для своих лет, но в послед-
нее время на его фасаде появились трещины 
и начали откалываться и осыпаться кирпичи. 
Живущие в нём люди стали не без основания 
опасаться, что однажды такой кирпич упадёт 
кому-нибудь на голову. Самое интересное, что 
фасад и отмостка дома не были бы в таком со-
стоянии, если бы управляющая компа-
ния не относилась наплеватель-
ски к текущему ремонту.

Найти управу на УК 
помогли юристы Центра 
защиты прав граждан. По-
сле того как собственники 
обрисовали им ситуацию, 

специалисты направили 
в прокуратуру Рязан-

ской области депутатский 
запрос о проведении проверки. 
В результате ведомство выявило целый 
ряд нарушений жилищного законо-
дательства. Коммунальщики не стали 
дожидаться возможных судебных раз-

бирательств: провели работу по текущему 
ремонту фундамента дома и отмостки. 

Все эти истории – лишь малая часть тех 
побед, что уже удалось достичь специалистам 
ЦЗПГ с момента его открытия. На сегодняш-
ний день сюда за помощью обратились почти 
десять тысяч человек, и большей части из них 
удалось решить самые разные проблемы.

Вернули дому молодость Коммунальщикам пришлось-таки

навести порядок
Жителей дома по улице Зубковой 
возмутило отношение коммунальных 
служб к придомовой территории. 
Здесь  долгое время валялся 
 мусор: стекло, бутылки, пакеты, 
 битые кирпичи…  К тому же 
 были грязный тротуар 
 и непомерно 
 разросшиеся 
 деревья,  кото-
рым требовалась 
опиловка. Однако 
приводить местность 
в порядок никто из 
коммунальщиков не 
торопился.

Пришлось жителям 
дома искать меры 
воздействия с по-
мощью специ-
алистов 
ЦЗПГ.  

Впрочем, юристы центра с таким 
пренебрежительным отношением 
коммунальных служб к работе 
сталкиваются постоянно, поэтому 
знают, как заставить их выполнять 
свои обязанности. Был составлен 
и направлен депутатский запрос 

в МБУ «Дирекция благоустрой-
ства города». И спустя 

буквально пару не-
дель в Центр защиты 
прав граждан Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-

СИЯ – ЗА ПРАВДУ 
пришел отчёт 

от дирекции 
о том, что 

комму-
нальщики 
привели 
терри-
торию 
в поря-
док. 

Двери Рязанского Центра защиты прав граждан Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ открыты для всех, кому необходима помощь. 

г. Рязань, ул. Вознесенская, 50а, этаж 1 
Запись на приём по тел.: 46-61-53 
Часы работы в будни с 10:00 до 19:00

Собствен-
ников квартир 

такое отношение 
возмутило: ведь 

квитанции за текущий 
ремонт они оплачи-
вают добросовест-

но. Так где ре-
монт?

И СПРАВЕДЛИВОСТИ
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и заставят расплатиться Мы тут же направили депу-
татский запрос в прокуратуру 
Рязанской области и по-
могли председателю 

СНТ составить в региональ-
ное УМВД заявление о со-
вершении экологического 
преступления, – расска-
зывает Евгений Никул-
кин. – Прокуратура провела 
проверку и установила факт 
незаконного размещения 
свалки на террито-
рии земельного 
участка, кото-
рый принад-
лежит одному 
из предприя-
тий области. 

Евгений Никулкин
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Фото из 
личного 

архива Евгения 
Никулкина
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РЕГОТДЕЛЕНИЕ ОНЛАЙН НАША 
ГАЗЕТА

НАШ 
cайт

наш 
вконтакте

наши 
одноклассники

НЕПОСЛЕДНЯЯ ПОЛОСА

ТРУДНОСТИ ПЕРЕХОДА
НА РУССКИЙ ЯЗЫК
В России живут представители 193 народов, которые 
говорят на 277 языках и диалектах. В наших нацио
нальных республиках и округах школьники учат 
и прекрасно общаются на русском и родном. Но ког
да дело касается детей мигрантов, особенно из стран 
бывшего СССР, картина выглядит совсем иначе. 

Нередки случаи, когда переселенцы наш государ-
ственный язык вообще не знают, и, что самое ужас-
ное, знать не хотят! Не спешат осваивать «великий 
и могучий» и дети мигрантов, однако не принять их 
в российскую школу нельзя. Закон не позволяет. 

По данным Минпросвещения, сегодня 
в школах страны учатся около 140 тысяч де-
тей мигрантов – это целая армия. И с ней, 
пока не поздно, необходимо находить 
общий язык. Русский.

Россия рада тем иностранцам, 
которые готовы стать частью нашего 
социума, уважать наши традицион-
ные ценности и жизненный уклад. Вот 
только четкой и эффективной государ-
ственной политики, которая помогла бы 
добропорядочным мигрантам и их семьям 
освоиться на новой Родине, по сути, нет. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ считает необходимым разработать 
и запустить масштабную программу 
дошкольной подготовки по русскому языку 
для детей из семей мигрантов. 

Это во-первых. А во-вторых, справед-
ливороссы предлагают не принимать 
в образовательные учреждения детей 

переселенцев, пока те не справятся 
с предшкольной программой.

А как считаете вы? 
Отсканируй

те камерой 
своего теле

фона QRкод 
и пройдите 
небольшой 

опрос. 
Нам важно знать ваше мнение. 

Огромное число детей 
мигрантов из стран Сред-

ней Азии к первому классу не 
говорят по-русски, многие из 

них живут замкнутыми община-
ми, говорят исключительно на 
своём языке, – объясняет лидер 

российских социалистов 
Сергей Миронов. – И это 

очень большая про-
блема
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